



Innovation, Science and  
Economic Development Canada  
Office of the Superintendent  
of Bankruptcy Canada

Headquarters  
via 235 Queen Street  
Ottawa, Ontario  
K1A 0H5  
[osb.ic.gc.ca](http://osb.ic.gc.ca)

Innovation, Sciences et  
Développement économique Canada  
Bureau du surintendant  
des faillites Canada

Administration centrale  
via 235, rue Queen  
Ottawa (Ontario)  
K1A 0H5  
[bsf.ic.gc.ca](http://bsf.ic.gc.ca)

**Date: December 8, 2023**

**Date : 8 décembre 2023**

**To: OSB Staff and Trustees**

**À : Employés du BSF et syndics**

**Subject: Directive No. 22R3, *Proofs of Claim, Proxies, Quorums and Voting at Meetings of Creditors***

**Objet : Instruction n° 22R3, *Preuves de réclamation, procurations, quorum et droit de vote aux assemblées des créanciers***

The Office of the Superintendent of Bankruptcy (OSB) is issuing Directive No. 22R3, *Proofs of Claim, Proxies, Quorums and Voting at Meetings of Creditors* to update Appendix A to reflect the changes to Form 31, *Proof of Claim* as prescribed by Directive 8R21, *The Bankruptcy and Insolvency Act Forms*, issued the same day.

Le Bureau du surintendant des faillites (BSF) émet l'instruction n° 22R3, *Preuves de réclamation, procurations, quorum et droit de vote aux assemblées des créanciers*, pour mettre à jour l'annexe A en lien avec les changements au formulaire 31, *Preuve de réclamation*, tel que prescrit par la nouvelle instruction 8R21, *Formulaires de la Loi sur la faillite et l'insolvabilité*, émise le même jour.

Minor corrections have also been made to Appendix B for clarity and consistency.

Des corrections mineures ont également été apportées à l'annexe B pour en clarifier le langage et assurer leur cohérence.

### **Coming into Force**

Directive No. 22R3, *Proofs of Claim, Proxies, Quorums and Voting at Meetings of Creditors* comes into force on July 15, 2024.

### **Entrée en vigueur**

L'instruction n° 22R3, *Preuves de réclamation, procurations, quorum et droit de vote aux assemblées des créanciers*, entrera en vigueur le 15 juillet 2024.

### **Enquiries**

If you require further information, please do not hesitate to contact the OSB office nearest you.

### **Demandes de renseignements**

Si vous souhaitez obtenir de plus amples renseignements, n'hésitez pas à communiquer avec le bureau du BSF le plus proche.

Att.

P. j.

Elisabeth Lang

Superintendent of Bankruptcy / Surintendante des faillites